



Actualizaciones para padres y familias

Niños Excepcionales | NC DPI

El sitio web de la Oficina de Niños Excepcionales del Departamento de Instrucción Pública (Department of Public Instruction) de Carolina del Norte contiene recursos para padres, maestros y administradores.

Marzo de 2025

Bienvenida del Superintendente Maurice Green

El 2 de enero de 2025, NCDPI dio la bienvenida a nuestro nuevo Superintendente, Maurice “Mo” Green. El Sr. Green está comprometido a garantizar que todos los estudiantes de las escuelas públicas tengan acceso a una educación de alta calidad.

El Superintendente Green está elaborando un plan estratégico para las escuelas de Carolina del Norte, y su opinión es importante. Como parte de su iniciativa “Mo quiere saber”, se reúne y escucha a estudiantes, padres, educadores, miembros de la comunidad, líderes religiosos, líderes empresariales y cualquier persona apasionada por la educación pública.

Visite la [página del superintendente](#) para obtener más información sobre el Superintendente Green y su Plan de Entrada y compartir su visión.

Directorio de campamentos de verano

La [Red de apoyo familiar de Carolina del Norte](#) (Family Support Network of North Carolina, FSNC) está actualizando su lista anual de campamentos de verano disponibles para estudiantes con discapacidades en todo el estado.

Encuesta para padres de niños excepcionales 2024-2025

Según las investigaciones, los estudiantes alcanzan mayores niveles de rendimiento cuando los padres participan activamente en la educación de sus hijos. Como padre, madre, familiar o tutor de un estudiante con discapacidad, sabe por experiencia propia lo que funciona y lo que no. Por eso, cada año, la Oficina de Niños Excepcionales (OEC) recopila comentarios de las familias por medio de la encuesta para mejorar los servicios.

La encuesta para padres está disponible a través de todas las Agencias Educativas Locales (LEA) y está abierta a todos los padres del estado para que compartan sus puntos de vista sobre cómo su escuela los involucra en la educación de sus hijos.

La encuesta está disponible para completar y aceptará respuestas hasta el 30 de junio de 2025. Si tiene más de un hijo con discapacidad que recibe servicios, puede completar una encuesta por cada hijo. La encuesta está abierta a padres con hijos que cursan desde preescolar hasta secundaria.

Completar la encuesta es voluntario. No se le pedirá que dé su nombre ni ningún otro tipo de información que lo identifique personalmente. La información es confidencial y no se compartirá con nadie. Se recopilará la información de todas las familias para crear un reporte sobre su sistema escolar, el estado, las iniciativas para que las familias participen en la educación de sus hijos y el efecto de esa participación en los resultados educativos de los estudiantes con discapacidades. El reporte se comparte con las LEA para que puedan hacer mejoras. Esperamos que participe.

Agencias de interés:

[Oficina de Programas de Educación Especial](#) (Departamento de Educación de los Estados Unidos [U.S. Department of Education])
[Departamento de Instrucción Pública de N.C.](#)

Próximos eventos:

[Sociedad de Autismo de Carolina del Norte](#)

[Autism Speaks](#)

[El Centro para la Resolución Apropriada de Disputas en Educación Especial](#)

[Exceptional Children's Assistance Center](#)

[Red de apoyo familiar](#)

[National Alliance on Mental Illness](#)

[NC ABLE](#)

[NC Down Syndrome Alliance](#)

[Olimpiadas Especiales de Carolina del Norte](#)

[Triangle Disability & Autism Services](#)

¿Tiene algún evento que le gustaría compartir con la comunidad? Envíe un correo electrónico con la información.

Información de contacto:

Johanna Lynch, intermediaria de padres

Oficina de Niños Excepcionales, NCDPI

Correo electrónico: johanna.lynch@dpi.nc.gov

Puede encontrar el histórico de boletines en la [carpeta Boletines para padres \(Parent Newsletter\) de Google](#)